

La routine du succès pour Cinq-Mars Initiatives

Publié le 23/02/2017 à 05:34 | Mis à jour le 27/04/2017 à 12:12

CINQ-MARS-LA-PILE



Eric, Marie-Jo et Marie-Laure passent le relais.

Les assemblées générales de Cinq-Mars Initiatives se ressemblent car le bilan des activités de la saison ne varie guère comme le montre le rapport de la présidente Lucile Teste.

Pourtant en 2016, pas de loto comme l'année précédente, et une bonne surprise : un soleil radieux pour le vide-greniers de mai, qui a été un vrai succès.

La soirée du Téléthon est un temps fort et 2.500 € ont été récoltés pour cette bonne cause.

L'exposition de peinture aura lieu dimanche 19 mars, avec Francis Lucas en invité d'honneur, et la plupart des activités de l'an passé sont

reconduites. Un projet d'exposition sur les photos d'école et les cartes postales est à l'étude mais sans doute pour 2018.

Trésorière, secrétaire et son adjoint passent la main mais restent adhérents, leurs successeurs seront élus lors de la prochaine réunion.

Deux représentants des Amis de la pile étaient venus expliquer la dissolution de leur association (qui datait de la veille) et demander si Cinq Mars Initiatives accepterait de reprendre les actifs, ce qui permettrait d'assurer la responsabilité de la poursuite des visites commentées du site notamment.

La tendance semble être favorable mais les responsables se donnent logiquement un délai de réflexion.